



## AYUNTAMIENTOS DE BRAÑOSERA Y BARRUELO DE SANTULLÁN

**Los alcaldes de Brañosera y Barruelo de Santullán afirman que “de no ser por los hermanos Vélez Delgado, José Polanco y Javier Robles, el incendio del Golobar podría haberse convertido en una catástrofe”.**

*Los regidores de ambas localidades destacan que “sí algo nos demuestra esta catástrofe es que los ayuntamientos necesitamos más medios, y que la respuesta de las administraciones competentes debe ser más rápida y mejor coordinada”.*

**Viernes, 22 de agosto de 2025.**

Una vez controlado el incendio del Golobar, en el que se han calcinado más de cinco kilómetros de la sierra de Brañosera, los alcaldes tanto del municipio afectado, como del vecino aseguran que **“hay muchísimas cuestiones a mejorar, en la respuesta a este tipo de catástrofes”**. Tanto Jesús Mediavilla como Cristian Delgado creen que en el caso que nos ocupa, **“de no ser por la dotación de Barruelo de Santullán, con un camión que tiene 60 años, y su operario municipal, los ganaderos de Brañosera y Javier Robles, probablemente el incendio se hubiese extendido”**.

Asimismo, ambos regidores agradecen a todas las cuadrillas de forestales, retenes, bomberos voluntarios de Aguilar de Campoo, Herrera de Pisuegra, Briviesca, Cantabria, entre otros muchos puntos de España. En este punto, Jesús Mediavilla asegura que **“el apoyo de la comunidad vecina, y el Ayuntamiento de Campo de Suso ha sido fundamental para atacar las llamas desde arriba y desde abajo”**.

El alcalde de Barruelo de Santullán ha querido manifestar que **“los protocolos deben ser modificados en muchos puntos. Hace falta mantenimiento de espacios naturales y eso corresponde a la Diputación de Palencia y a la Junta de Castilla y León. Así lo hemos reclamado porque si no ha pasado más ha sido por el esfuerzo voluntario de mucha gente”**.

Asimismo, los regidores consideran que **“se ha puesto en riesgo mucha gente local, para atajar el incendio, que no tenían ninguna medida de protección. Hace falta que nos doten de material”**. Además, **“hemos sido un ejemplo de colaboración, ya que el primer día las personas de a pie, de Barruelo y Brañosera trajeron sus medios para desbrozar, limpiar cortafuegos, entre otras muchas labores que de no haberse llevado a cabo, hubieran supuesto un gran problema”**.

Además de todo esto, hace falta que **“además de medios y cambio inmediato de protocolos, se haga caso de los ganaderos, y de los alcaldes y concejales. Sería**

# NOTA DE PRENSA



## AYUNTAMIENTOS DE BRAÑOSERA Y BARRUELO DE SANTULLÁN

*necesaria una balsa en la zona, que nos ayudaría con el agua, en época de escasez, y para mil usos más. Las normativas deben ajustarse al territorio y esto no es así”.*

Tanto Jesús Mediavilla como Cristian Delgado agradecen, además, **“la red de apoyo local. Comercios, establecimientos hosteleros, particulares, que han hecho que tuvieran comida digna, porque desde luego lo que se les da desde la administración regional es de todo menos digno. En este punto, Mónica (presidenta de la Junta Vecinal de Salcedillo) Geles Polanco (concejala de Barruelo), Restaurante San Roque, y otros muchos han hecho que el trato que han recibido los operarios sea el que se merecen”.**

Los regidores concluyen **“hay que sentarse para mejorar los sistemas de respuesta y doble todo de prevención”.**